



Marktgemeinde St. Stefan i. R.

Großer Frühjahrsputz „Saubere Steiermark“ im Gemeindegebiet von St. Stefan /i.R.

Die Berg- und Naturwacht der Ortsstelle St. Stefan unterstützte die Gemeinde unter Herrn Fessl Alois (Obm. Umweltausschuss) am 13. April 2013 beim Frühjahrsputz im Gemeindegebiet von St. Stefan im Rosental.

Mit Unterstützung von 109 freiwilligen Helfern (Gemeinderäte, Feuerwehren, Rot Kreuz, Jägern, Sportler und Vereinen) wurden die einzelnen Ortschaften der Gemeinde St. Stefan im Rosental gesäubert.

Gemeinsam reinigten wir öffentliche Flächen wie: Wiesen, Wälder, Straßenränder, Wege und noch vieles mehr.

Im Vorfeld wurden der Ortskern und angrenzende Ortsteile bereits von der Hauptschule St. Stefan/R mit mehreren Lehrkräften und über 140 Schülern gereinigt.

Als kleines Dankeschön der Gemeinde St. Stefan/R gab es zum Abschluss bei der Frauenbacher Stub'n eine kleine Stärkung.







